

L'Indépendant, 04/03/24

Bolquère-Pyrénées 2000. Descente aux flambeaux

Spectacle pour les uns, performance pour les autres, la descente aux flambeaux, est une tradition dans la semaine de ski de tout vacancier. Jeudi 29 février, à la tombée de la nuit, le brouillard qui se pose doucement sur les pistes n'empêche pas la démonstration de l'École du ski français, en musique sur la piste éclairée des Gentianes. Les moniteurs enchaînent les passages en surf, monoski, télémark... Dans une ambiance musicale survoltée, les lumières s'éteignent et, au loin, sortant du brouillard, des centaines de points lumineux descendent vers les spectateurs, pour finir avec une haie d'honneur sous les applaudissements du public. Pour beaucoup de jeunes participants, cette descente restera mémorable. Corentin et Clotilde, de Bordeaux, étaient rassurés par la présence des moniteurs et des pisteurs, même si c'était difficile dans le noir. Lola, de Charente-Maritime, est ravie de son expérience. Avec sa famille, c'est leur premier séjour à Pyrénées 2000. L'enneigement, le soleil et l'ambiance ont enchanté toute la famille.